

SUMARIO

de nuestra edición de la tarde de ayer

— Ilustraciones—William Vernon Harcourt.

— La profilaxis contra la peste bubónica.

INTERIORES.—Par Telegrafo.—Quito.—Proyecto de fusión de ambas pólizas.—Examen de licencia.—Llegada del doctor Menayo Boria.—Deposito del señor Lorenzo Durini.—Local para contraventores.—Regreso de los visitantes a Guanoite.—Visita a la señora Elías Pérez. Chiriboga.—Enfermedad del doctor Boria.—Nuevos doctores en Medicina.—Gobernador interino de Cañar.

Latacunga.—Enfermedad de don Luis Fernando Masías.

Dauis.—Ilustrar artículos.

PERIQUETOS Y RABIOS.—Arquitectos transcritos de "El Comercio de Bolivia" en forma acostumbrada.

REMEDIOS.—Datos cronológicos universales.

CRÓNICA ESCANDALOSA.—Accidentes y sucesos locales.—Información política.

LOS CASOS EN ACCIÓN.—Robos efectuados en las últimas 12 horas, cuyos autores no han sido habidos.

MILITAR.—Orden general de la Comandancia en Jefe.

SUCESOS.—Desgracias ocurridas en el día de ayer.

VIDA SOCIAL.—Crónicas de salones.—Movimiento social.

COMERCIO.—Certificados recibidos en el vapor Colombia.—Información bursátil.

Correspondencia.—Movimiento de viajeros.—Aviso de la agencia respecto a sobretas de fletes.—Vapor del Norte.—Salida de Panamá.—Cambios bancarios.

BIBLIOGRAFÍA.—Libros y folletos recibidos.

CRÓNICA.—Telegrama resgado en la oficina del Estado.—Chico que promete lamentable suceso.

ECOS DE LA PRENSA.—Recortes y comentarios de la prensa nacional.

NOTAS AL VUELO.—Datos ligeros de crónica local.

EXTERIOR.—Por cable.—Catastrófe ferroviaria en el camino de Miranda del Ebro a Nibao.—Mas de cien víctimas.—Detalles del siniestro.

—No se confirma la peste bubónica en Valparaiso.—Probable destitución del Jefe de Estado Mayor.—Anuncio de inmigración de Chile.

—Movimiento revolucionario en Croacia.—Firmación de la ley marcial.—Designación de Heilbray.

—Proyectos de Lebandy y resultado de su exposición al África.

—El Kaiser a bordo del Kesajie.—Sus planes de gratificación a la marina.

—La febre amarilla en Méjico.—Duelo entre marido y mujer.

—El gobierno chileno pide autorización a las Cámaras para gastar 50,000 pesos en inversión de documentos.

—Vieje de la escuela americana.

—Problema sanitario en Estado Unidos con motivo de la peste en el ganado.

—Proyecto de un instituto técnico.

—Nuevo gabinete húngaro.

—Felicitaciones al nuevo rey de Serbia.

—Un regimiento de infantería austriaca degradado.

Colombia y el Ecuador

—El "Correo Nacional" de Bogotá al dar cuenta de la recepción del Ministro Baquerizo, se expresa en los siguientes términos:

La República del Ecuador, vecina y hermana de la nuestra, acaba de dar prueba valiosa, y segura de sus sentimientos de amistad hacia Colombia, al mismo tiempo que alto ejemplo a otra nación también hermana y vecina, cuyo Gobierno así conserva sorda enemistad con nuestra Patria, á quien ha inferido agravios recientes é innumerados.

Queremos referirnos á la misión extraordinaria confiada por el Gabinete de Quito al Dr. Alfredo Baquerizo Moreno quien ya inició aquella al presentar sus letras credenciales en el Buen de San Carlos.

En el momento de ver el bien deseo que anima al Gobierno ecuatoriano de estrechar los vínculos de amistad con Colombia—relajados algún tanto por acontecimientos que no es del caso rememorar—al enviarnos como Plenipotenciario un diplomático de la calidad del Dr. Baquerizo, cuya posición política es, además, tan alta y respetable en su país que ha merecido ser electo vicepresidente de la República. Tan nobles sentimientos se han puesto como de resultado en los conceptos que el Representante del Ecuador emitió en su discurso de recepción, verificado el 16 del actual, entre los cuales notamos, como más salientes, estos:

"No estaré demás recordar aquí todos aquellos vínculos de raza, de sangre y de costumbres, que hacen de uno y otro pueblo, pueblos hermanos por la identidad de origen y aspiraciones, por

Los dos brujos



EDI-ON

Si alguna duda puede caber del porvenir de la telegrafía sin alambre ó éterica, que dejó devaluada al menos en concepto nuestro con lo que hace días se anunció en la Bolsa, y fué que Thomas Alva Edison se retiró en la Compañía Marconi á formar parte de la Junta de Ingenieros Técnicos de la misma. Además, para hacer su entrada más efectiva, compró acciones y puso á disposición de la compañía patentes que posee de ciertos inventos para telegrafar sin alambre, aunque á distancias limitadas. Con que puede á inventar Marconi y Edison, el "Mag" de Bolivia y el "Brujo" de Llewellyn Park, y á trabajar de consuno, maldito si mucho nos extrañaría vernos en comunicación con el Empíreo mismo.

Dijo el Excmo. Sr. Marroquin: "A los vínculos que desde su origen, han ligado á las dos repúblicas, se agrega hoy el de "cierta comunidad de intereses nacida de acontecimientos recientes y bien conocidos que obliga á todas las naciones del continente americano á mirar hacia el porvenir, y que patentiza la necesidad de la unión y la concordia".

Si la lealtad entre las naciones del nuestro continente, tiene que ser "amplia y desinteresada", para conseguir los grandes fines de una estrecha unión y verdadera concordia, necesarios siempre hoy existidos "por acontecimientos recientes y bien conocidos."

Que el movimiento de saludable aproximación entre los pueblos que hablan una misma lengua y derivan de una gloriosa y común historia su nacimiento á la vida independiente, se averdaderamente fuerte y estable, es un hermoso ideal de grandza y prosperidad.

Ya no hay á quien castigar. La cólera se desarma y el dictador se aplaca, al llegar á esos lisis dominadores que hacen viajes, allí en esa zona vegetativa de pura animalidad, zona triste, donde mueren las últimas manifestaciones de vida del pensamiento humano.

Son la diversión y la vergüenza de su época. Son la mueca del atentado y la caricatura del crimen. Oh, las tristes larvas de la ambición nacidas en el estercero del ridículo, y muriendo aplastadas bajo la planta formidable del desprecio universal!..."

Creemos tener razón para suponer, que cuando llega á conquistarse un puesto como el que ocupa en la república de las letras el señor Vargas Vila, se tiene el deber, por lo menos el de ser honrado, de ser verídico y de no dejarse contaminar por los desahogos de los otros.

Es seguro que si el señor Vargas Vila se diese un paseito por aquí no le llevaría el alfilerismo hasta el punto de cometer la injusticia que contienen sus apreciaciones.

Los periódicos de España dan cuenta del incendio del Varela en Vigo, destruyendo la mayor parte del edificio, construido hace poco tiempo.

Ocupaban habitaciones en el hotel el marqués de Valeroia, el comandante de ingenieros D. Indalecio Alonso, el comandante del cañonero, el jefe de instrucción y otras personas distinguidas. La mayor parte estaban durmiendo y tuvieron que salir envueltos en mantas.

Aumentó la confusión el hecho de aparecer á la vez el éter.

Acudieron á sofocar el fuego marinos de los barcos y fuerzas de la guarnición.

Están heridos dos obreros.

Las pérdidas son de consideración, y el edificio quedó destruido.

Con motivo de un discurso pronunciado en Barcelona en que se dirigió por un cubano, palabras injuriosas á España, escribe á "El Heraldo" D. Francisco Hernández:

"No falta uno que otro cubano de ruin modo de ser, como no falta tampoco en Cuba algún otro otro español de ruin modo de ser también, que se dedican á tejer la negra tela del rencor. Unos y otros viven despreciados por la opinión cubana y española en aquella nueva república.

El gobierno cubano, las Cámaras cubanas y todos los que, aunque hoy litjos independientes, no queremos ni debemos renegar de nuestros padres, amamos para nuestra joven república la mejor amistad con nuestra madre España. Es voz de la Naturaleza. Queremos que nuestra vieja madre sea nuestra mejor amiga.

Y ya que un periódico es algo así como la famosa lanza que curaba las heridas que hacía... uno de los cubanos que no sabemos cómo á España, nuestra vieja madre, agradeceremos á "El Imparcial" exceptuando de entre nosotros la falta, desentendida á ingrata voz que sonó en Barcelona."

En San José de Costa Rica ha empezado á publicarse un nuevo periódico titulado "El Centinela" que dice ser diario republicano y "El Pabellón de Honduras" periódico semi oficial, se ha convertido en "El Republicano".

Habrá tendencias monárquicas en Centro América que hay necesidad de esos distingos?

Ecos de la Prensa

LA LEY.—QUITO.

—Habría que pensar en vale por dos, y siquier ser mejor, que para el caso de lo mismo: se nos dice que la señora Municipalidad trata de allanar con tiempo todos los obstáculos que se opongan, no solamente á la provisión de agua y luz para la ciudad—cuestión secundaria—sino principalmente, los que directamente estorban la realización del ruinoso contrato Durini y demás anacos, verbigarras del relativo al movimiento que la gratitud nacional elevará en la "Plaza de la Independencia," á los Mártires de nuestra emancipación.

Es de saberse que todavía no se ha colectado ni la mitad de la suma que ha de emplearse en el Monumento; que no está aprobado el plano según el cual se ha de modelar, ya que dizque se trata de echar á perder el bello proyecto Minghetti; y que, por lo tanto, no se dará principio á la obra sino después de algunos años.

EL ORDEN.—MAGALLA.

Creemos terminada la dificultad que se encontraba al principio para cohesionar el contrato civil y el religioso; y ya es una intranquilidad clerical el querer que primero se lleve á cabo el contrato eclesiástico.

Nos preciamos de haber sido los primeros en indicar que debe haber tolerancia mutua, para evitar un rompimiento que llevaría la peor parte el clero, y que todo consiste en asegurar el cumplimiento del contrato civil. Ojalá que el próximo Congreso no pierda el tiempo en el asunto de que nos

COSAS DEL DIA

Comunican del Havre, Francia, que frente al cabo La Have fué recogido el cadáver de un marino perteneciente al vapor francés costero "Ville de Cherbourg, que debía llegar al Havre el 25 de mayo y no apareció. Luego se dijo que había naufragado con diez pasajeros y toda la tripulación, y el hallazgo del cadáver del marino corrobora la noticia del naufragio.

Los siguientes párrafos pertenecen á un artículo de Vargas Vila publicado en el "Nemesis":

"Y, estos son, el crimen entra en la zona de la imbecilidad. Ya la rebelión no se llama Colina, Crespo, Hernández... Se llama... [Matos]. La rebelión lo grotesco. Ya la traición no se llama: Rafael Núñez... Se llama... Leonidas Plaza! La traición del idiotismo."

Ellos significan la insurrección sin valor y la traición sin talento.

Matos no sabe mandar un pelotón, y desafía la Gloria.

Plaza no sabe casi ni leer y desafía la Historia.

Y, estos son los Saltacondes y los traidores de hoy...

Ya la historia no encuentra casi hombres en su camino.

Guñapões de hombres, plantas raras é inculcas se crían en la pies del historiador, que no se libra de ellas.

"EL LOUVER"

GÉNEROS DE SEDA, negros y de colores, llanos, floreados y pintados, última novedad en PARIS.

Un variado surtido en SOMBRILLAS blancas, negras y de color.

BATITAS de lana plisada de última novedad para niñas de 2, 3 y 4 años.

TERNITOS de CASHMIR para niños de 3 hasta 12 años.

En CORSÉES ofrecemos un variado surtido, de hilo, seda y algodón, FORMA RECTA.

NOTA.—BURATO de seda FRANCÉS S. S. 10, 12 y 16 la vara de M. A. Roiz y Ca.

ocupamos, por estar suficientemente estudiado por todos y por haber como un especie de acuerdo técnico en los términos como dicho artículo, y más que todo prestató al clero, y más que dicho á los que le impelen á poner en pugna con las Leyes vigentes, creyendo dar "contra el Gobierno, sabiendo muy bien que les es imposible derogar las Leyes y Decretos Legislativos."

CABLE

NUESTRO SERVICIO UNIVERSAL DE NOTICIAS POR EL CABLE ES UNO DE LOS MAS ACTIVOS Y OPORTUNOS EN LA PRENSA DE AMERICA Y SE PUBLICA, RESCITA LA HORA, QUE SE RECIBEN, EN LA EDICION DE LA MAÑANA Y EN EL SUPLEMENTO DE LA TARDE

ECOS CENTRO-AMERICANOS Panamá, junio 29.—Comunicaciones telegráficas de Guatemala anuncian que el cómputo de los embarques de café que durante la presente estación, se han hecho hasta el mes de Mayo inclusive, asciende á 700,000 quintales. —Las haciendas, que parecían arruinadas, han mejorado mucho de aspecto. —El papel moneda ha descendido á 5 centavos oro el peso, con tendencias á sufrir mayor depreciación aún. Están entregados á la circulación hasta 30 millones de pesos billetes, no existe metálico en el mercado y los artículos de primera necesidad han alcanzado exorbitantes precios.

Por otro lado, encontrárase el comercio completamente estancado, háse extendido la miseria en el país y no hay ni perspectiva de un cambio inmediato favorable.

—Comunican del Salvador con fecha 27 de los corrientes que ha sido clausurada la Universidad, por haber sido esta institución reemplazada con escuelas profesionales.

El gobierno ha adquirido la propiedad del edificio que sirvió de local al Banco de Londres, y se propone destinarlo á oficinas públicas.

Don Policarpo Bonilla, presidente de Honduras, se encuentra aquí. Ha venido con el propósito de visitar al presidente Cuaquián.

DISCURSO DEL ALCALDE DE LONDRES

Londres, junio 29.—En la distribución de premios que se verificó ayer en la ciudad á las clases de las sinagogas, el Primer alcalde de esta metrópoli Mr. Samuel pronunció un discurso cuya exposición fué la siguiente:

Es completamente innecesario provocar agitación con la esperanza de influenciar á los jueces, que se verificó ayer en los procedimientos menos duros con la población hebrea.

Vuestros hermanos de Australia, animados por sentimientos de generosidad y simpatía han remesado fondos adoptado un acuerdo que, conforme á los deseos por el "quid" de que se adopte mi deber someter á la consideración del despacho de relaciones exteriores.

Protesto el resultado de esta gestión, y no me sorprenderá si aquel despacho declara que el asunto es de carácter interno, y que el ministerio de relaciones exteriores nada puede hacer por complacer á los jueces de este país.

Deso para vuestros hermanos que se encuentran en Rusia la igualdad religiosa, y creo no equivarme si manifiesto que el Zar está ansioso que sus súbditos hebreos puedan gozar de ese privilegio, pero existen obstáculos que impiden que se realice, y es muy digno de mi deber someter á la consideración del despacho de relaciones exteriores, donde realmente se han conculcado los derechos religiosos.

Rusia, por otra parte, no tiene obligaciones que cumplir, porque es un país que goza de la más amplia libertad para manifestar sus sentimientos de modo y forma que mejor le plazca; y es solamente apelando á los sentimientos de humanidad y justicia como podrán obtener resultados de positivo y provechoso alcance.

Estoy convencido que con las violencias y agitaciones, por irrestrictos que fueren, habrá de conseguirse la reforma apetecida.

Pido á la comunidad hebrea tenga el convencimiento de que me encuentro animado de los más sanos y benéficos propósitos en favor de sus hermanos perseguidos, y que no desmaye mi aparente inactividad en la prosecución del encargo que se me ha encomendado, pues he sido informado, que más allá de los diplomáticos sucesos que se desarrollaron en Riehenoff, por el Embajador ruso en persona que no se repetirán las asonadas contra los pedidos y que, por el contrario, propiamente el gobierno implantará reformas tendientes á mejorar la condición de la

Cigarrillos "Progreso" esmerada elaboración y selección de materiales

secta hebrea en los dominios de aquel dilatado Imperio.

Celebración de San Pedro
Roma, Junio 29.—Con motivo de la celebración de San Pedro, el Papa ofició la misa en la capilla privada adjunta a su dormitorio.

Concurrieron el capellán de S. S. y parientes de éste, con quienes se entretuvo un rato en continuo coloquio, después de verificado el acto.

La temperatura asciende a 82 grados Fahrenheit, pero al Papa no le afecta el calor pues asegura, al decir que le sienta indolentemente.

Nota.—El juicio apresado en Bien por haber pretendido averiar con un bastión el coche del Emperador Francisco José, no tiene ninguna afinidad "dividual" ni social con los padres salcedinos. La "divinidad" de ser natural de Silesia, dió lugar al suceso que provino de un error involuntario en la composición de caja.

Asalto a Parmigiani
París, Junio 27.—La policía registró anoche las habitaciones de Parmigiani, conocido anarquista, quien había regresado acá después de haber sido expulsado del país.

Parmigiani escapó por los tejados, y la policía apoderose de los cuadros de arte, cuadros y alhajas por valor de 300,000 dólares.

Creen las autoridades que estas existencias provienen de robos cometidos por ladrones cosmopolitas.

Suspiciencias germano-americanas
Washington, Junio 29.—La reciente minuciosa inspección que llevó a cabo el Emperador Guillermo aborrio del acorazado americano "Kearse" ha provocado tanto comentario que, a consecuencia de ella, casi ha llegado a promoverse otro incidente germano-americano de apéndice habría que radica relaciones de amistad con las expresiones de unión y cordialidad manifestadas por el monarca del Imperio Alemán.

En los círculos navales de esta capital se expresa la firme opinión de que el "Kearse" se hizo el invitado para inspeccionar a su antojo el buque almirante de la escuadra hispana.

Aunque admitimos que no es raro occurrencia en la práctica de la etiqueta naval, permitamos que oficiales extranjeros visiten un buque de guerra extranjero, puede asegurarse que esto no tiene precedente. Las circunstancias de que a un Monarca extranjero se le permita investigar prolijamente los detalles de construcción y mecanismo de los buques de guerra navales.

Según los mensajes cablegráficos que se han recibido a este respecto, el Emperador, tan pronto como hubo aborrido el "Kearse" correspondiente al Emperador Othon en la siguiente salida a la mar, tendió la faena de permitirlos dar un vistazo al buque; y esto en condiciones que el intérprete no podía seguramente negarse a conceder el permiso solicitado.

La opinión que prevalece entre las autoridades navales, es que ello implique desautoriza ni intransigencia asiente que un personaje de tanta importancia habría recibido la política advertencia que no es costumbre permitir que funcionarios extranjeros se dediquen a inspeccionar el mecanismo de abordo.

Los comentarios que el Emperador Guillermo desistió a permitir Roosevelt y la lluvia de cumplidos que los americanos no han logrado hacer reproducir las notas de simpatía en las esferas administrativas de acá.

La última breve contestación que Roosevelt recibió en la celebración del Emperador refleja el sentimiento de reserva, con que las protestas de amistad proferidas por el Emperador son acogidas en este lado del Atlántico.

El incidente venezolano y la censura que se le hizo a la administración americana cuando la escuadra del Mediterráneo visitó a Marzella, está todavía muy fresco en la memoria para que encuentren gracia acogida las renovadas promesas del Emperador alemán.

Conferencia pontificia
Roma, Junio 29.—El Papa que se haya gozado de su habitual estado de salud, obispo de Ibagué, de Colombia, con quien trató sobre las condiciones de que se encuentran las repúblicas sud americanas y de la necesidad que hay de levantar la representación del clero, a fin de que pueda contribuir con más brillo al progreso intelectual y moral de esos pueblos.

Gabinete griego
Atenas, Junio 29.—El nuevo gabinete, ha quedado organizado en la siguiente forma: Presidente encargado de la Cartera de Relaciones Exteriores, M. Theotokis; de lo Interior, Levidis; de Instrucción Pública, Lombardis; de Justicia, Coloporo Polos; de Marina, Simopano Hios; de Hacienda, Simopanos y de Guerra, Teronori Orivas.

Los rusos en el territorio de Corea
Yokohama, Junio 29.—En despacho recibido de Seoul se comunica que un

oficial del ejército coreano que llegó al río Yalu denuncia que 150 soldados han atravesado dicho río y establecido en algunos puntos del lado del Corea.

Plantel de enseñanza
Londres, Junio 29.—Este presupuesto formulado de ciento cincuenta millones de libras, para cuya suma los señores Werber Beissacms, joyeros (conocidos, y otros comerciantes han ofrecido contribuir con largueza.

También se ha obtenido el solar en que habrá de construirse el Instituto; y lo que se propone lord Rosebery es que el Consejo garantice una anualidad de quinientos mil dólares para el sostenimiento del plantel, pues de este detalle depende ahora todo el éxito del proyecto.

En los comentarios que hace lord Rosebery expone que es poco menos que asombroso el crédito para que Inglaterra sea vea obligada a recurrir a los Estados Unidos y a las escenas técnicas de Alemania, en demanda de los conocimientos especialistas que persiguen.

También manifiesta que las industrias inglesas sufren de estancamiento debido al descenso en que se tiene este importante ramo de la instrucción.

Acá usamos de mayor franqueza
Roma, Junio 29.—Con motivo de la crisis ministerial, se hizo imposible que la Cámara antes de su disolución, resolviese autorizar crédito para que Italia concurre a la exhibición de San Luis y el gabinete piñase a sacar de otras partidas los fondos necesarios para dicho objeto, ni aún con la insinuación de que puede recurrirse el próximo otoño en demanda de la correspondiente sanción parlamentaria.

Non faciamus confusione
Belgrado, Junio 29.—Parece que ha sido el Rey de Grecia y no el de Italia, quien envió recientemente felicitaciones al nuevo monarca serbio.

El rey Pedro concurrió a la Catedral el domingo último, sin ninguna escolta.

Kiel, Junio 29.—El yate imperial ruso fue el primero que cruzó la línea de llegada en las regatas que se verificaron ayer, y en las que tomaron parte los yates del tipo de goleta.

El Meteor conservó la delantera en toda la extensión del derrotero cuya distancia fue de 80 millas.

Estuvieron abordo del expresado yate Meteor el representante diplomático americano, el príncipe Enrique, los condes Tiele Wenker y Hedinn y el teniente Potts, adjunto naval de la Embajada de Estados Unidos.

Los asesinatos de Serbia
Belgrado, Junio 29.—El informe oficial acerca de los últimos sucesos criminales, basado en la investigación que ha llevado a cabo el ministro de la Guerra, será publicado dentro de poco tiempo.

Aseguran que en el se hace constar la ninguna intención que tuvieron los conspiradores de victimar a Su Majestad, pues aquellos solo proyectaban recurrir al destierro, como manera de dar en tierra con la dinastía; pero que fueron incitados al asesinato en el conflicto provocado por el teniente Petrovits, secretario del Rey, que disparó el primer tiro.

NOTICIAS POR TELEGRAFO

SERVICIO ESPECIAL Y DIRECTO DE NUESTROS CORRESPONSALES

QUITO
Junio 29.—Recibido a las 9 p. m. Dispúsose que los Gobernadores de la República y cada uno en su provincia llamen la atención de los Municipios Cantonales acerca del cumplimiento del decreto sobre contribución para el monumento "Diez de Agosto", haciendo figurar en presupuesto anual la deducción del uno por ciento sobre la totalidad de rentas; pues son notorios al servicio de las cuentas correspondientes al Comité.

—Aceptóse la renuncia del Sr. Julio Donoso, Comisario de Policía de Santo Domingo de los colorados.

—Se dispúso que el Tesorero del Guayas cubra la letra valor de los mil sueros girados a favor de la Tesorería por la Junta de Beneficencia de ésta capital, por subvención del presente mes.

—Mandó que el Cónsul General del Ecuador en Hamburgo pague a los Sres. Macera y Caceres ochenta y ocho años marca valor de muestras de uniformes militares remitidas al Ministerio

de la Guerra.
—Ordenó el pago del alquiler del vapor Precursor para perseguir criminales.

—Acorrióse ingresar a la Tesorería de ésta provincia quinientos cuatro sueros para el alquiler del vapor del Estado durante el presente mes.

—Ordenóse pagar a la compañía del ferrocarril el valor de medio pasaje de tercera clase, para que se trasladen treinta individuos de tropa de Guantamó a Durán en comisión del servicio.

—Dispúsose remitir por ferrocarril a la provincia de Guayas, a los señores Glyn, Mills, Currie y Cia. de Londres, cuatro mil libras esterlinas para completo del servicio de interés y amortización de bonos del ferrocarril por el cupón que vence el treinta del presente mes, pago que debe efectuarse con los fondos depositados en el Banco del Ecuador por el producto del impuesto para elementos bélicos y ferrocarril.

—Háse dispuesto que cada Gobernador en su respectiva provincia recomiende a los Jefes Políticos de su dependencia que hagan cumplir a las Municipalidades la resolución de un año de ciento que según Decreto Legislativo del año 1894 están obligados a contribuir para el santuario Rocafuerte.

—Acorrióse abolir en todo el territorio de la República la costumbre de izar la bandera Nacional en edificios públicos con motivo de los aniversarios políticos, regocijos o duelos extranjeros.

LATAJUNGA
Junio 29.—Recibido a las 2 p. m. La Junta de profesores del colegio Vicente León resolvió que al 30 del actual se verifique la repartición de premios a los alumnos que hayanse distinguido por su conducta y aprovechamiento.

El acto será privado; no asistirán sino los profesores y algunos autoridades.

—Se ha expropiado un terreno conigido a la cárcel a fin de principiar los trabajos de refecación completa, por cuenta de fondos municipales.

LOJA
Junio 29.—Recibido el 29. La Junta Directiva del camino de esta Provincia, resolvió pedir judicialmente la responsabilidad consiguiente por la pésima construcción del puente en "Bado Ancho", en el camino a Zoruma, contratado en mil sueros por José Manuel Romero, y que se ha calido antes del primer año de su construcción.

—Tiempo sumamente frío, lluvioso y ventoso.

DAULE
Junio 29.—Dícese que el Sr. Félix A. Andrade, actual secretario de Hacienda de este cantón, ha sido últimamente nombrado escribano de Yaguarachi.

De ser cierta esta noticia es de esperarse que el Sr. Juez Letrado, cuya santsatez nos es conocida, designe para reemplazarlo al señor Andrade, persona digna para suceder a su cargo, quien se ha hecho acreedor a la pública estimación por su actividad y honrado desempeño del cargo aludido.

Asegúrase que desde mañana establecerá su carrera a este pueblo el vapor Huascar.

"La Olimpia"
Añares y Balsa para Baidis.
Gorillas, Goplas, Zapalitos y Vestidos para Bebes.
Perfums de Casimir, Dril y Piqué para niños.
R. Alvarado.

VIDA SOCIAL

—Presidente de Ambato llegó anoche el capitán Enrique Jaime, quien ha sido dado de baja del batallón Guayas N.º 2, por haberlo solicitado.

Ha llegado de Daule, el doctor Alberto T. Marro, t.

De la Isla de Puna, llegó anoche el señor Rómulo Arzabe acompañado de su consorte.

—El Comandante y oficialidad de la compañía "Sirena" N.º 4, visitó ayer al doctor Pedro Carbó y le obsequiaron una elegante tarjeta en felicitación por ser el día de su onomástico.

Se encuentra enfermo el señor Ion Luis Diaz, empleado en la Agencia Funeraria de la Beneficencia.

Ayer fué el onomástico de los señores Pedro Darques y Pablo Tila.

Sucesos desgraciados

En la mañana de ayer, en la sabana grande, se cayó del caballo en que montaba el joven Evaristo Fuentes, fracturándose horriblemente la pierna de la derecha.

Varios individuos lo condujeron en

hombres a un carro urbano en el que lo trajeron al centro y en seguida fué conducido a la botica de la plaza Rocafuerte donde lo hicieron la primera curación.

—Ayer, a las dos de la tarde, en la pulpería de Santiago Salvador situada en la calle de Santa Elena ocurrió un fatal acontecimiento.

En momentos que el dependiente N. Garcés, despachaba una botella de cerveza, se le quebró ésta en las manos haciéndolo caer gravemente, pues llegó a comprometerse las arterias.

El médico Garcés fué conducido al hospital.

—Ayer, a las ocho de la mañana, Pedro Loor que con motivo de su cumpleaños se había pegado una buena mocha, y al caminar por la Avenida Olorozco tropo en un banco de barro.

—Ayer fué un tremendo golpe en la cabeza que le ocasionó una herida.

Varios individuos lo condujeron a una casa inmediata.

—A las nueve y media llegó de Daule un individuo llamado Antonio Martínez quien viene enfermo a consecuencia de haberse mojado un animal venenoso en el brazo izquierdo el cual lo tiene imposibilitado.

El hecho ocurrió en la mañana de ayer.

—En la mañana de ayer ocurrió un hecho desgraciado en la calle del Morro.

El menor de quince años Ramón León, sirviente del señor Emilio González, trabajaba en esos momentos en el patio de la casa labrando madera y de un modo casual uno de los trozos de madera le golpeó terriblemente el ojo derecho haciéndolo por completo.

—Ayer fué la hora de la tarde, dos sujetos que jujaban a las trompadas en la calle de Meadibaro y uno de ellos hirió en la cara a su contenedor de una trompada.

¿Qué se conservará la su vida?
Usa la rosa de lana higienica del Profesor B. B. B.

Demostre: J. GUILLEMET & C^o
109 Pichincha, III

Crónica escandalosa

Ayer a la una de la tarde, en la esquina de las calles de Maubí y Coronel, Gustavo Mallas tuvo un disgusto con N. Profeso, a quien acometió con un cuchillo hiriénolo cerca de la tetilla derecha.

El agustino Mallas apena notó la presiva de un cuchillo, voltiéndose a su casa situada en las inmediaciones.

—Ayer a las once de la mañana, en un cuartel de la Quinta Pareja, Angélica Muñoz fué hir-tada cruelmente con un objeto rojo, por el Asesino Valdes, quien fué capturado por la policía.

La fiesta en la Sabana

Más de cinco mil personas concurrieron a la Sabana Grande, con motivo de la fiesta de San Pedro y San Pablo. Muchos gustos de baile y la mayor parte en el tranvía cuya empresa destinó 20 carros a ser servicio.

—Ayer, a las dos de la tarde, fué capturado y puesto en la barra, Samuel H. H. por desor del batallón Guayas N.º 2.

—A las tres el Intendente de Policía, se constituyó en ese lugar y ordenó se pusiese en libertad diez contraventores incluidos en una lista que se encontraba en detenidos por la contravención de embriaguez y escándalo.

El tráfico para la Sabana fué impedido a consecuencia de haberse anegado la marea por haber estado llova la marea al medio día.

—Troféo Castillo, se infringió una herida en el pie derecho a causa de haber pisado un vidrio.

—El hecho ocurrió a las tres y cuarto de la tarde.

—A las cuatro dos sujetos que se encontraban en completo estado de bebes, presentaron una escena dándose sendos golpes. Uno de ellos de apellido Andrade resultó con un ojo averiado.

CRONICA CHILENA
(DE NUESTRO CORRESPONSALE)
Valparaiso 3 de Junio de 1903.
Profundamente impresionado por los deplorables acontecimientos acaecidos en las últimas 24 horas en esta bahía, paso a dar una breve idea de ellos.

—Una de las 14 del día 2 se desató un terrible temporal que comenzó a hacer temer por la seguridad de los buques, haciéndose mucho más desesperante, la situación a consecuencia de la oscuridad pues una densa niebla cubría la bahía, y los buques de guerra no pudieron hacer uso de sus focos eléctricos por haberse descompuesto los dinamos a consecuencia de los bruscos cambios atmosféricos.

El heroico cuerpo de salvavidas compuesto de un corto número de voluntarios que prestan gratuitamente sus allegados e importantes servicios, se encontraba reunido desde los primeros momentos.

—El buque inglés había perdido once tripulantes entre ellos la esposa del capitán, linda joven recién llegada, a la cual arrebató una ola de los brazos del viento que se alzó a una altura considerable sobre que otra ola estaba estrallando, lo que es muy joven y simpático tiene arraigada la idea del suicidio, y como no habla castellano voga por la orilla con un cartel en el mano diciendo \$100, a quien le entregue el cadáver de su hijo.

Este cuadro no puede ser más conmovedor.

La opinión pública condena a la compañía por la pérdida del Arequipa por cargar con exceso sus vapores y al capitán por no haber tomado todas las precauciones, pues el Arequipa es un buque de primera calidad.

—El número total de víctimas pasa de cien.

—Hoy asume el mando el presidente Riesco.

—El congreso inició sus labores el 1º del presente con mayoría calificada.

—Se cree probable la crisis ministerial.

—El mensaje del vice-presidente ha causado buena impresión.

Cachemira de una en color azul y negro, para faldas de señoras. La vend 12 reales. J. GUILLEMET & C^o

109 Pichincha, III

Colegio de San Luis

Alumnos premiados en la solemne distribución de premios, verificada ayer:

HUMANIDADES

Premio de Honor (sorteado) alumnos señores Juan Illingworth Icaza y Julio Augusto Burbano.

Premio de Conducta Religiosa, (sorteado) alumnos señores Julio Augusto Burbano y Carlos Raúl Carrera.

Premio de Conducta Escolar, (sorteado) alumnos señores Juan Illingworth Icaza, Julio Augusto Burbano y Carlos Raúl Carrera.

Premio de Asistencia puntual, (sorteado) alumnos señores César Dougherty, Juan Illingworth Icaza, Julio Navarrete, Julio Augusto Burbano y Gabriel Enrique Burbano.

2º ANO

1º. Premio de Aprovechamiento, alumno señor Juan Illingworth Icaza.

2º. Premio de Aprovechamiento, alumno señor Nelson Uraga Suárez.

1º. ANO

1º. Premio de Aprovechamiento, (sorteado) alumnos señores Celso Próspero Banegas y Julio Augusto Burbano.

2º. Premio de Aprovechamiento, (sorteado) alumnos señores Carlos Raúl Carrera y Diego E. Noboa Icaza.

CURSO PREPARATORIO

PREMIO GENERALES
mercedo entre los alumnos de esta Sección por haberse distinguido en la puntual asistencia, óptima conducta, distinguida aplicación y sobresaliente aprovechamiento.

1º. Premio de Honor, alumno señor Felipe S. Verdaguer, de la 1ª. clase.

2º. Premio de Honor, alumno señor Juan Tanco, de la 4ª. clase.

3º. Premio de Conducta Religiosa, (sorteado) alumnos señores César Coronel, de la 3ª. clase y Juan Tanco, de la 4ª. clase.

4º. Premio de Conducta Escolar, (sorteado) alumnos señores Carlos A. Arrojo, de la 2ª. clase, Luis Segundo Pozo, de la 1ª. clase, César Coronel, de la 3ª. clase, Vicente Illingworth, de la 3ª. clase.



La esposa, hijos y demás deudos del que fué

Don Tomás Gastelú,

(Q. E. P. D.)

agradecen profundamente á las personas que se dignaron acompañarlos ayer en la traslación del cadáver, de la casa del duelo al Cementerio Católico.

Guayaquil, junio 30 de 1903.

Sara Concha de Gastelú, Eloisa Gastelú, Eugenia Gastelú, Rosa Gastelú de Dumarest, Alfonso Gastelú, Alberto Gastelú, Dolores Gastelú, Alejandro Gastelú, Inda Gastelú, María Teresita Gastelú, Esther Victoria Gastelú, René Dumarest, Julio G. Concha, Carlos Concha T., Pedro Concha T., Luis Alvarado Dillon, José Luis Tamayo, Federico G. Pérez Aspizua, Pablo García, Miguel A. Quintero.

se y Julio Navarro, de la 4.ª clase.
2.º Premio de Conducta Escolar, (sorteado) alumnos señores Escobar, (sorteado) alumnos señores José A. Camposano, de la 1.ª clase, Enrique Vallejo, de la 2.ª clase, Juan Tanca, de la 4.ª clase, Francisco Rendón, de la 3.ª clase y Juan M. Benites, de la 3.ª clase.
1.º Premio de Asistencia, (sorteado) alumnos señores Juan M. Benites, de la 3.ª clase y Jaime Paig A., de la 3.ª clase.
2.º Premio de Asistencia, alumnos señores Miguel Alavedra, de la 3.ª clase y Alfredo Paulson, de la 3.ª clase.

PREMIO PARTICIPATIVO EN CADA CLASE

Aporechamiento

1.ª CLASE
1.º Premio, alumno señor Antonio Elias Santos.
2.º Premio, (sorteado) alumnos señores Luis Segundo Pozo y José A. Camposano.
2.ª CLASE
1.º Premio, alumno señor Carlos Alberto Arroyo del Río.
2.º Premio, alumno señor Enrique Vallejo.

3.ª CLASE

1.ª SECCIÓN
1.º Premio, (sorteado) alumnos señores Juan M. Benites y Francisco R. Rendón.
2.º Premio, (sorteado) alumnos señores Vicente Illingworth, Guillermo Farías, César Coronel, Alfredo Paulson y Nicolás Aguilera.

2.ª SECCIÓN

1.º Premio, (sorteado) alumnos señores Gabriel Maculón y Manuel E. Santos.
2.º Premio, (sorteado) alumnos señores Miguel Alavedra, Vicente Cabezas y Ovidio Laque.

4.ª CLASE

1.ª SECCIÓN
1.º Premio, (sorteado) alumnos señores Bartolomé Huerta y Juan Tanca.
2.º Premio, (sorteado) alumnos señores Víctor Chiriboga y Pedro Vallejo.

2.ª SECCIÓN

1.º Premio, alumno señor Gregorio Camposano.
2.º Premio, (sorteado) alumnos señores Jorge Barriga y Julio Velasco.
PREMIOS ACCESORIOS

INGLES

1.º Premio, alumno señor Nelson Uruga Suárez.
2.º Premio, (sorteado) alumnos señores Carlos A. Arroyo del Río y Luis Barbería.

FRANCES

1.º Premio, alumno señor Nelson Uruga Suárez.
2.º Premio, (sorteado) alumnos señores Juan Illingworth y Carlos Raúl Carrera.

MUSICA

1.º Premio, alumno señor Nelson Uruga Suárez.
2.º Premio, alumno señor Diego E. Noboa Icaza.

CANTO

1.º Premio, alumno señor Carlos Raúl Carrera.
2.º Premio, (sorteado) alumnos señores Jorge Romero, Hector Romero y Carlos A. González.

REPRESENTACION

1.º Premio, (sorteado) alumnos señores Carlos Neira, Manuel Elias Santos, Dignos Fernández, Carlos A. González y Diego E. Noboa Icaza.
DIPLOMACION
1.º Premio, alumno señor Jorge Romero.

Culto
Hoy habrán misa en los templos y á las horas que á continuación se expresan:
En la Catedral, á las 6, 7, 8, (cont. tentiva).
En San Francisco, á las 6 1/2, 8, 9, 10, 7, y 8.
En San Alejo, á las 6, 6 1/2 y 7.
En la Merced, á las 6 1/2, 6 y 7.
En la Victoria, á las 6 y 6 1/2.
En la Capilla del Rosario á las 5 1/2 y 7.
En el Sagrario, á las 6 y 7.
En la Tercera Orden, á las 7.
En el Capillar de la Soledad, á las 8.
En la Capilla del Hospicio, á las 7.
En la Capilla del Manicomio, á las 8.
ma hora

Movimiento de la luna
Cuarto creciente..... 3
Luna llena..... 9
Cuarto menguante..... 17
Luna nueva..... 25

Vicente Rocafuerte
Alumnos que se han distinguido en la presente semana por su conducta, aplicación y aprovechamiento, haciéndose acreedores á figurar en los cuadros de honor del Colegio.

CUADRO DE ORO
Infima.—Alberto Aragón y Carlos Ordeñana.
Suprema.—Jacinto Stager C., Manuel Tama P. y Carlos A. Vélez.
Literatura.—Tomás A. Gastelú, Rosendo Santos y Plascencio Trujillo.
Filosofía 2.º año.—José Julián Sánchez.

CUADRO DE PLATA
Infima.—Manuel Alaba, Rigoberto Calcedo, Adolfo Noboa y Cosarco Vallejo R.
Media.—Efrén Álvarez, Julio Burbano, José Palma, Enrique Weir y José Vicente Trujillo.
Suprema.—Arcadio Ayala, Carlos A. Gastelú, Luis Varela y Gustavo A. V. de Huerfano.
Literatura.—Eloy Bastos y Federico Cornejo.
Filosofía 1.º año.—José Joaquín Bohórquez, José Eduardo Molestina y Fausto Navarro.

"La Olimpia"
Mantas de Burato de Seda Bordadas á 35 y 40 suaves cada una.
Mantas de Burato de seda con guardas de S. 25 y 30 cp. Burato de seda francesa calidad extra á S. 8 la vara.
R. Alvarado.
30 y 2735 Jun 21

Sepelios
Ayer á las 4 p. m. se verificó el sepelio de don Tomás Gastelú, que falleció en la madrugada.
El cortejo fué numeroso; y el féretro iba adornado de coronas enviadas por las siguientes personas:
Sara Concha de Gastelú á hijos, Alfonso Gastelú, Alberto Gastelú, Delina Torres y Sara Concha á hijos, Julio G. Concha de Pedro Concha T., doctor José Luis Tamayo y señora, doctor Federico Pérez Aspizua y señora, Miguel A. Quintero y familia, doctor Juan Gómez Rendón, René Dumarest y señoras, Parodi Brazzano y Co.
El Sr. Gastelú, cuyas restas se depositaron en la bóveda N.º 27, era sepultado en el Cementerio de la Cruz, en el lote N.º 1574, donde se dedicó al comercio y después á la agricultura, consiguiendo levantar, mediante su laboriosidad y honradez, una regular fortuna.

Conferencia literaria
Añoche, de 8 á 9, sesionó el Circulo Bellas Letras, bajo la presidencia del Sr. A. Arzobu Villami.
El señor doctor Jacinto Juvina A. dió una importante conferencia sobre Literatura que fué merecida aplausos y felicitaciones.
Se designó al Sr. Arzobu Villami para que de la siguiente conferencia el 15 del mes próximo.

Cementerio Católico
Inhumaciones verificadas el día 27 de Junio:
Manuel Rodríguez, 1 hora, asfixia; Adrea Avendaño v. de Guillemin, 60 años, tuberculosis; Leopoldo Arias, 3 años fibrose; Juan A. Rodríguez, 50 años, derrame cerebral; Armando Ramirez, 3 años pulmonaria; Angel Pacheco, 10 meses, fiebre; Trinidad Rambay, 30 años, disenteria; Martín Chirriguaya, 36 años tuberculosis, Marina Diaz, 3 años, perniciosa; Gertrudis N. Vera, 22 años, accecho hepático; N. Expuesto remitido por la Policía de O. y S.

Bibliografía
Boletín de Agricultura del Salvador N.º 8—1.ª Sección de apicultura.—Actas de sesiones 78 y 79 de la Junta Central.

Principio de incendio
En la madrugada de ayer, en un cuarto de la cochava de la señora Estalita de Navarro situada en la calle de Díaz de Agosto, se declaró un amago de incendio á causa de haberse prendido una pared por las chispas que salían del fogón.

Criatura perdida
Añoche á las siete se presentó Irene Gotaraca en una policía y hecha un mar de lágrimas puso en conocimiento que desde las ocho de la mañana no sabla

del paradero de un hijo suyo menor de dieciséis años que responde al nombre de Gabriel Pérez.
El menor extraviado es de color trigueño y viste camisa blanca y calzón azul de ruan.
Añade descalzo y sin abrigo.
El servicio de carros urbanos se hace cada día más pésimo, y de lo que dejamos es testigo ocular el público que es su continua víctima.
A cada instante vemos juntos tres ó cuatro carros de una misma línea instalados en la estación, y los conductores de ellos que se pasan el tiempo disputando el que no sale porque espere pasajeros, porque tiene caro adelantar, porque está atrasado etc., etc. (palabras textuales).
Y á todo esto estáse usted sentado generalizado, que termine la discusión de los señores conductores.

Traslado á la policía
Esta mañana fué llevado en un carrito de la calle de Clemente Ballú a un barrio por Rosaura Moncada, un hijo de ésta, menor de catorce años llamado Alonso Mora trató de suicidarse con un cortaplumas, según su propio decir por hallarse aburrido de la vida.
Su madre que lo vio á tiempo la quitó el arma, y lo concerró solo en una pieza después de castigarlo severamente. Este hecho causó alarma en el vecindario.

Fatal incidente
Ayer, á las nueve y media de la mañana, frente á la Gobernación, en el "Malcón", sufrió una terrible caída el niño Zoilo Cruz, de la bicicleta en que montaba, recibiendo una ancha herida en la frente é infliriéndose lastimaduras en ambas manos.
En la botica "La Marina", se le hizo la primera curación.

Actualmente, y de regreso de Panamá adonde fué en viaje expreso á dejar á Mr. Harman se encuentra en la Antia el yate americano Lady Nan.
Mr. Carlos Bourne, ingeniero electricista que marchó á bordo de la nave, nos informa que echaron 12 días en el viaje porque tuvieron que hacerse á la vela á causa de un desperfecto en la maquinaria.

Conferencia literaria
Añoche, de 8 á 9, sesionó el Circulo Bellas Letras, bajo la presidencia del Sr. A. Arzobu Villami.
El señor doctor Jacinto Juvina A. dió una importante conferencia sobre Literatura que fué merecida aplausos y felicitaciones.
Se designó al Sr. Arzobu Villami para que de la siguiente conferencia el 15 del mes próximo.

Cementerio Católico
Inhumaciones verificadas el día 27 de Junio:
Manuel Rodríguez, 1 hora, asfixia; Adrea Avendaño v. de Guillemin, 60 años, tuberculosis; Leopoldo Arias, 3 años fibrose; Juan A. Rodríguez, 50 años, derrame cerebral; Armando Ramirez, 3 años pulmonaria; Angel Pacheco, 10 meses, fiebre; Trinidad Rambay, 30 años, disenteria; Martín Chirriguaya, 36 años tuberculosis, Marina Diaz, 3 años, perniciosa; Gertrudis N. Vera, 22 años, accecho hepático; N. Expuesto remitido por la Policía de O. y S.

Bibliografía
Boletín de Agricultura del Salvador N.º 8—1.ª Sección de apicultura.—Actas de sesiones 78 y 79 de la Junta Central.

Principio de incendio
En la madrugada de ayer, en un cuarto de la cochava de la señora Estalita de Navarro situada en la calle de Díaz de Agosto, se declaró un amago de incendio á causa de haberse prendido una pared por las chispas que salían del fogón.

Criatura perdida
Añoche á las siete se presentó Irene Gotaraca en una policía y hecha un mar de lágrimas puso en conocimiento que desde las ocho de la mañana no sabla

El carrizo.
Atavismo.
Influencia de la luna sobre la vegetación.
El medicamento de color trigueño y viste camisa blanca y calzón azul de ruan.
Añade descalzo y sin abrigo.
El servicio de carros urbanos se hace cada día más pésimo, y de lo que dejamos es testigo ocular el público que es su continua víctima.
A cada instante vemos juntos tres ó cuatro carros de una misma línea instalados en la estación, y los conductores de ellos que se pasan el tiempo disputando el que no sale porque espere pasajeros, porque tiene caro adelantar, porque está atrasado etc., etc. (palabras textuales).
Y á todo esto estáse usted sentado generalizado, que termine la discusión de los señores conductores.

Resista judicial del Salvador
N.º 12.—Con el siguiente contenido: Corte Plena.—Proyecto de Código de Comercio.—Hección de los trabajos de la Cámara de 2.ª instancia.

"La Olimpia"
Acaba de recibir un gran surtido de sombreros Canotier para señoras y niñas, Blancos, Azul marino y negros.
Precio desde S. 4

Sesión Municipal
La Comisaría Municipal se ha desdoblado este año de matricular á los individuos que ejercen el oficio de cargadores ambulantes.
La hacemos un recordario al efecto, en guarda de los intereses de quienes ocupan á tales individuos.
—El Inspector de la orilla hizo arrojar al río ayer en lamallana, dos canastas de frutas, por hallarse en malas condiciones.

Lecciones 600 Formas Capotiter de paja blanca y negra, para niñas y Señoras, á 12 reales c/u.
J. GUILLETET & C.
109, Pichincha, III.

NOTAS AL VUELO
Hoy á las nueve de la mañana se reunió en la Gobernación la Junta de Hacienda.
* Próximamente vestirán nuevos uniformes los bogas del Reguardo de este Puerto.
* Por haber comprobado en la nacionalidad peruana, fué puesto ayer en libertad Francisco León Villos, que fué reclutado el domingo por las comisiones de guerrillas nacionales.
* El menor de diez años José Marcos Calcedo, sirviente del señor Ernesto Bascos, que habita en la calle de Chimborazo, ha fugado de su poder robándose dos ternos de casimir de color persectuantes á dicho señor Calcedo.
* Al señor Serafín C. Gavilanes, que le extravió ayer una cartera conteniendo la suma de veintidós suaves.
* En la mañana de hoy se administró el menor de la Comandación en la Catedral.
* Al hospicio fué enviada ayer una novaja de apellido Peña, que se encuentra próxima á ser madre y no tiene recursos para su sostenimiento.
* El señor J. Secundino Bravo ha solicitado su admisión en la "Sociedad de Socorros mutuos Estrella de Chile".
* Añoche, momentos antes de la sesión, se dejaron ór dos distonaciones como de revolver en la calle de Chile.
* Por mis investigaciones que se hizo no se pudo dar con el lugar de donde hablaban salido.
* Ayer, á las seis y media de la tarde, en el camino de "La Legua", varios individuos apalearon malamente á Isidro C. de nacionalidad peruana, mandándolo tendido en el suelo y bañado en sangre.
Cuando se trató de capturar á los atacantes no fué posible porque fugaron con dirección al potrero.

Campos Neutral
LAGRIMAS
En la edición de ayer 29 de este diario, en esta sección, hay un artículo titulado "Lágrimas" y su escrito por su amigo; en él, entre otras cosas, se lee lo siguiente:
"José, al perder tus hijos la savia de su vida, con la temprana muerte de su madre, en la tuya encontrarán también, el beso maternal para su frente marchito por la orfandad."
A excepción del vocativo, este parrafito está copiado literalmente de otro publicado con el mismo título, fué publicado por el señor Gustavo Lemus R. en "La Nación" del 27 de Febrero del presente año.
[Será casualidad una misma idea expresada con iguales palabras? . . .
1 vez 2758 Un lector.

Los cacos en acción
En la Capitania del Puerto denuncio ayer, Justino Prieto, que de uno de los mulles del Conchero le robaron anteño. En consecuencia, sacaron los individuos armados de escopetas al Sr. Bustamante Santos y lo robaron 200 suaves que llevaba consigo para pagar á sus peones.
Dos de los autores del asalto á quienes se perseguía.

CRONICA

Santoral
Hoy martes 30 de junio.—La Onomástica del Colegio de San Luis Gonzaga, ofrecida á los señores doctores Jorge J. García y J. Casimiro Arellano una medalla que, aunque insignificante, es un testimonio sincero de la más cordial gratitud por la letra y música del Himno del Colegio.

Ferrocarril
El Colón sale de Guayaquil todos los días excepto los domingos á las 7 a m y á las 2 p. m. haciendo conexión con los trenes.
Trenes salen de Durán para Gamote á las 8 a. m. los martes, jueves y sábados llegando á Gamote á las 6 p. m. el mismo día, y de Gamote á Durán á las 6 45 a. m. los lunes, miécoles y viernes, llegando á Durán á las 6 30 p. m. el mismo día.

Correos
Selen á Quito.—Lunes, miércoles y viernes á las 6 p. m.
Llegran.—Lunes, martes y sábado Selen á Guayaquil vía Babahoyo.—Miércoles y sábados.
Llegran.—Lunes y jueves Guayaquil.—Selen.—Martes por Guayaquil por Narrajal.
Llegran.—Lunes vía. Higuera.—Viernes vía Narrajal.

Correos
Selen á Quito.—Lunes, miércoles y viernes á las 6 p. m.
Llegran.—Lunes, martes y sábado Selen á Guayaquil vía Babahoyo.—Miércoles y sábados.
Llegran.—Lunes y jueves Guayaquil.—Selen.—Martes por Guayaquil por Narrajal.
Llegran.—Lunes vía. Higuera.—Viernes vía Narrajal.

Correos
Selen á Quito.—Lunes, miércoles y viernes á las 6 p. m.
Llegran.—Lunes, martes y sábado Selen á Guayaquil vía Babahoyo.—Miércoles y sábados.
Llegran.—Lunes y jueves Guayaquil.—Selen.—Martes por Guayaquil por Narrajal.
Llegran.—Lunes vía. Higuera.—Viernes vía Narrajal.

Correos
Selen á Quito.—Lunes, miércoles y viernes á las 6 p. m.
Llegran.—Lunes, martes y sábado Selen á Guayaquil vía Babahoyo.—Miércoles y sábados.
Llegran.—Lunes y jueves Guayaquil.—Selen.—Martes por Guayaquil por Narrajal.
Llegran.—Lunes vía. Higuera.—Viernes vía Narrajal.

Correos
Selen á Quito.—Lunes, miércoles y viernes á las 6 p. m.
Llegran.—Lunes, martes y sábado Selen á Guayaquil vía Babahoyo.—Miércoles y sábados.
Llegran.—Lunes y jueves Guayaquil.—Selen.—Martes por Guayaquil por Narrajal.
Llegran.—Lunes vía. Higuera.—Viernes vía Narrajal.

Correos
Selen á Quito.—Lunes, miércoles y viernes á las 6 p. m.
Llegran.—Lunes, martes y sábado Selen á Guayaquil vía Babahoyo.—Miércoles y sábados.
Llegran.—Lunes y jueves Guayaquil.—Selen.—Martes por Guayaquil por Narrajal.
Llegran.—Lunes vía. Higuera.—Viernes vía Narrajal.

